



BOLETIN INFORMATIVO

<https://ayuntamientodejayaco.gob.do/>

03 octubre del año 2023 Bonao D.M. Jayaco República Dominicana

jueves 14 de septiembre de 2023



El Director de la junta municipal Jayaco, el Lic. Willy Céspedes felicita al equipo de los Leones por su pase a la final en el TBS 2023 de Bonao, Céspedes les desea éxitos en la gran final que iniciara mañana.

El director de la junta municipal Jayaco, Lic. Willy Céspedes felicitó al equipo de basquetbol Los Leones de la Ceiba que este pasado fin de semana pasaron a disputar su primera serie final en el Torneo de Baloncesto Superior con refuerzos de Bonao 2023.

Céspedes destacó la gallardía y la entrega de los jugadores que ganaron la semifinal invictos, derrotando en dos partidos a los Jaiberos de la Zona Sur. Esperamos que en la final el equipo mantenga su juego rápido y en conjunto, a los fines de que puedan salir coronados como campeones precisó Céspedes Guzmán.

La serie final del TBS 2023 de Bonao inicia su serie final este viernes, 15 de septiembre a partir de las 8:00 PM cuando Los Halcones de Las Amapolas actuales campeones se enfrenten a Los Leones de la Ceiba en una serie pactada a 5-3.

Sábado 16 de septiembre de 2023



Nuestro director municipal de Jayaco - La Ceiba, Willy Céspedes, felicitó al jugador estrellas del club, @losleonesdelaceiba, Brayam de la Cruz (@mr.bucket), quien fue escogido por @abamon.rd, como el jugador más valioso de la serie regular del Torneo de Baloncesto Superior de Bonao 2023. Céspedes destacó el trabajo incansable y la gallardía del jugador De La Cruz en el tabloncillo con el equipo oriundo de nuestro Distrito Municipal de Jayaco - La Ceiba.

[#SeguimosAvanzando](#) [#VamosLeones](#)

16 de septiembre 2023



El Director Jayaco La Ceiba Willy Céspedes realiza Saque de Honor en el inicio de la final Baloncesto Superior de Bonao

Bonao, Monseñor Nouel. -El Lic. Willy Céspedes, director de la junta municipal Jayaco La Ceiba, realizó el saque de honor en el inicio de la serie final del baloncesto superior con refuerzo de Bonao, que está dedicado al presidente de la República Luis Abinader.

El Baloncesto de Bonao es un evento bien programado y para todo tipo de público, que permite a la familia estar presente expresó el empresario y político miembro del Partido Revolucionario Moderno (PRM) en Monseñor Nouel. El director, quien es valorado como uno de los mejores de la provincia, expresó sentirse satisfecho con poder tener la oportunidad de apoyar a la juventud, los deportistas y personas más necesitadas de su distrito municipal.

La serie final del baloncesto superior de Bonao inició este viernes y se están enfrentado Los Leones de la Ceiba, que están en su primera final versus los actuales campeones de Los Halcones de las Amapolas.

18 de septiembre de 2023



El Director municipal Willy Céspedes felicita a Los Leones de la Ceiba por obtener el campeonato en el Baloncesto Superior de Bonao

El director de la Junta Municipal Jayaco, Lic. Willy Céspedes felicitó a los Leones de este distrito que se coronaron campeones por primera vez este domingo en la versión XX del Torneo de Baloncesto Superior con Refuerzo de Bonao que fue dedicado al presidente de la República, Luis Abinader y donde se disputó la copa Doña Irene.

En su mensaje Céspedes felicitó a la asociación encabezada por Andrés Osiris Tejeda Cessé y a los demás miembros del comité organizador, así como a la directiva, cuerpo técnico y los principales protagonistas los jugadores por obtener el mayor logro en materia deportiva en la historia de este pujante distrito municipal.

Invita a la caravana

En otro orden Céspedes Guzmán invitó a todos los ciudadanos de Jayaco a participar en la gran caravana que se desarrollará la tarde de hoy a partir de las 4:00 PM y que recorrerá con los campeones las diferentes comunidades del Distrito.

Sábado 30 de septiembre de 2023

The image is a campaign poster for Willy Céspedes, Director Municipal Jayaco La Ceiba. It features a portrait of Willy Céspedes, a man in a light blue shirt, smiling. The background is a blue-tinted image of a road. Text elements include: 'JAYACO LA CEIBA' in large blue letters at the top left; 'DOMINGO 01 OCTUBRE' in white letters on a blue background at the top right; 'VOTA 01' with a checkmark icon below it; the PRM logo (Partido Revolucionario Moderno) on the right side of the portrait; and the campaign logo 'WILLY CÉSPEDES 2024 DIRECTOR MUNICIPAL JAYACO LA CEIBA' at the bottom left. The slogan 'Seguimos trabajando!!' is written in white cursive at the bottom right.

El Director de la Junta Municipal Jayaco, Willy Céspedes votará en las primarias del PRM este domingo 1 de octubre a las 10:30 a.m. en la escuela José Antonio Céspedes, autopista Duarte KM 91, La Ceiba.

C/ Los cocos, La Ceiba, Municipio de Bonaó, Provincia de Monseñor Nouel, República Dominicana.

Ayuntamientodejayaco2007@gmail.com